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Beitrag von „Nicky“ vom 19. Oktober 2008, 09:12

Würde ich nicht so sagen - für einen Verein der Kategorie Hoffenheim waren da schon ein paar
Großinvestitionen dabei.

Mit der Talentsichtung stimme ich Dir allerdings zu .. bei uns kommen für 4 Millionen vielleicht
Holzfäller wie Charisteas und Koller im Doppelpack - da macht Hoffenheim schon mehr aus
seinen Mitteln.

Effizient damit wirtschaften tun sie schon bis dato, abgehalfterte Altstars - das was so mancher
Trainer "gestandener Spieler nennt" - kaufen sie eher weniger bis jetzt.
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